



MANNSBUILDER

Die von **Matthias Tschannett** (45), Psychotherapeut in Ausbildung unter Supervision und Film-/Fernsehschaffender, und **Benjamin Wagner** (30), Psychotherapeut in Ausbildung unter Supervision und Dipl. Sozialpädagoge, aus persönlichem Interesse heraus gegründete und begleitete **Männergruppe „Mansbuilder“** bietet Männern ab 18 Jahren die regelmäßige Möglichkeit eines prozessorientierten Austausches rund um das Thema **Mann-sein**.

Unter dem Dach der Ambulanz der **Österreichischen Arbeitsgemeinschaft für systemische Therapie und systemische Studien (ÖAS)** bieten Benjamin und Matthias einen Rahmen, um vor dem Hintergrund gesellschaftlicher Entwicklungen offen über das Mann-sein und in diesem Zusammenhang **Vor- und Rollenbilder** zu sprechen und sich gemeinsam mit **Erfahrungen und Gefühlen** in Bezug auf ein weites Feld an Themen wie bspw. **Scheitern/Fehler machen, Leistung, Erwartung, Scham, Liebe, Zärtlichkeit, Sexualität, Eifersucht, Lust und Romantik** zu beschäftigen.

Termine: 1. Dienstag im Monat von 18h bis 21h

Start: Dienstag, 6. Oktober 2020 von 18h bis 21h

Zeitraum: Oktober 2020 bis Oktober 2021

(Die Gruppe wird vierteljährlich für neue Teilnehmer geöffnet.)

Ort: ÖAS, Eßlinggasse 17/2, 1010 Wien

Kosten: € 30,- EUR / Person / Termin

Kontakt: Interessenten können sich gerne entweder an
Matthias Tschannett (0670/404 57 59 / matthias.tschannett@therapiebuero.at)
oder
Benjamin Wagner (0670/408 80 33 / therapie@benjamin-wagner.com) wenden.